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Anfragen zum Plenum 

zum im Sitzungsplan vorgesehenen Plenum vom 14.06.2023 
 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi   S t e i n b e r g e r   (GRÜ): 

 

Ich frage die Staatsregierung: 

 

Wie viele Kilometer Radwege an Staatsstraßen gibt es bereits in Niederbayern 

und wie lauten die Pläne die Staatsregierung bis 2030 in Zug des neuen Radgeset-

zes für Niederbayern? 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr: 

 

Die Länge der unselbständigen Radwege an Staatsstraßen in Niederbayern beträgt 

447 km. Darüber hinaus gibt es 76 km Wege an Staatsstraßen in Niederbayern, 

die als Radwege genutzt werden und unselbständige Radwege entbehrlich ma-

chen (Stand 01.01.2023).  

 

Für die Radwege an Staatsstraßen in seiner Baulast wird der Freistaat nach Ver-

abschiedung des Radgesetzes sein Bauprogramm für Radwege an Staatsstraßen 

fortschreiben und einen Ausbauplan für Radwege an Staatsstraßen erstellen. Der 

bayernweite Ausbauplan wird auch die geplanten Netzergänzungen an den nie-

derbayerischen Staatsstraßen enthalten. Welche Radwege dies im Einzelnen sein 

werden, bleibt der Ausarbeitung des Ausbauplans vorbehalten. 

 


